

BAB I

PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang

Pada era teknologi dan informasi yang cepat, perubahan dan perkembangan dalam dunia bisnis menyebabkan lingkungan bisnis mengalami perubahan yang sangat pesat dengan tingkatan persaingan yang ketat sehingga menimbulkan kompleks dalam segala bidang kehidupan baik yang di hadapi oleh masyarakat secara individu maupun oleh masyarakat umum, terlebih lagi untuk suatu bisnis. Oleh karena itu perusahaan-perusahaan dituntut untuk melakukan kegiatan operasionalnya secara efektif dan efisien untuk mempertahankan eksistensinya, sehingga pengetahuan merupakan kekuatan yang sangat penting untuk membantu manajer dalam pengambilan keputusan.

Sistem informasi akuntansi merupakan salah satu jenis informasi yang diperlukan oleh perusahaan dalam menangani kegiatan operasional. Guna untuk menghasilkan informasi-informasi akuntansi serta informasi lainnya mengenai proses bisnis perusahaan yang diperlukan oleh manajemen dan pihak-pihak terkait sehubungan dengan pengambilan keputusan dan kebijakan – kebijakan lainnya.

Dengan menerapkan sistem informasi akuntansi yang baik dapat memberikan beberapa keuntungan baik dalam memperoleh informasi lebih akurat dan cepat dalam membantu pengambilan keputusan perusahaan serta membantu mengatasi kelemahan dan masalah yang belum dapat diatasi oleh sistem yang sedang berjalan dalam perusahaan.

Dengan demikian segala individu manusia yang melakukan pekerjaan yang sesuai dengan personalitasnya di dalam perusahaan sangat mendukung. Di tambah pula dengan hadirnya teknologi informasi ditengah-tengah perusahaan, maka diharapkan segala bentuk kesalahan data yang akan dijadikan informasi untuk bagian atau divisi yang lainnya dapat dicegah atau bahkan dapat dihindari.

Pengolahan data yang melibatkan pemakaian komputer tidak akan terlepas dari sistem komputer yang sudah banyak digunakan dilingkungan masyarakat khususnya organisasi, perusahaan atau instansi dalam membantu mereka yang sudah banyak digunakan dilingkungan masyarakat khususnya organisasi, perusahaan atau instansi dalam membantu mereka pada saat menyelesaikan masalah atau pekerjaan

sehari-hari. Berbagai kondisi dan masalah yang timbul serta mempengaruhi dalam pengolahan data diantaranya mengenai jumlah data yang banyak, efisiensi waktu pengerjaan dan ketepatan dalam melakukan perhitungan serta frekuensi kebutuhan akan informasi atau laporan yang tinggi dan terkini.

Kebutuhan akan informasi dimasa yang akan datang akan meduduki posisi penting dan urutan yang utama di bidang penjualan tanpa melihat latar belakang kehidupan seseorang. Pengertian dan pengetahuan akan sistem semakin menyadarkan bahwa manusia itu hidup dalam sistem, maka itu penulis mengangkat dan mengetahui lebih jauh unggulan dari sistem terotomatis khususnya dibagian Sistem Informasi Penjualan dan Pembelian dengan tujuan untuk mempermudah dan mempercepat operasional kerja yang berkaitan dengan kegiatan serta masalah pengolahan data penjualan tunai dan pembelian dibandingkan dengan sistem yang dilakukan secara manual.

1.2 Rumusan Masalah

Adapun yang menjadi rumusan masalah dalam penyusunan KKP ini adalah :

- a. Bagaimana perumusan masalah yang di hadapi apabila terjadi nya pembatalan pemesanan rumah dari pihak bank pada PT. Anugerah Griya Utama ?
- b. Apa saja kegunaan yang terdapat dalam pembuatan laporan pada PT. Anugerah Griya Utama ?

1.3 Tujuan Penulisan

Dengan permasalahan diatas penulis ingin mencari solusi dalam kaitannya mengembangkan sistem informasi PT. Anugerah Griya Utama dengan memanfaatkan sarana yang ada, yang mana penulis lihat selama ini belum dimanfaatkan oleh PT. Anugerah Griya Utama diharapkan dengan penerapan sistem yang diusulkan, maka beban kerja ini dapat dikurangi dan dapat mempermudah proses yang terjadi di bagian ini. Seperti proses penginputan data pembelian, data pelanggan, data pemesanan, cetak nota dan pembuatan laporan penjualan dan pembelian.

1.4 Batasan Masalah Penelitian

Dalam memusatkan masalah yang ada dan agar tidak menyimpang dari pokok permasalahan maka batasan masalah hanya akan membahas pada masalah yang hanya berkaitan pada sistem informasi penjualan dan pembelian. Ruang lingkup dalam

penulisan ini hanya pada beberapa proses yang menyangkut penginputan data pembelian, data pelanggan, data pesanan, cetak kwitansi dan pembuatan laporan yang ditunjukkan kepada pemilik perusahaan PT. Anugerah Griya Utama. dalam sistem informasi penjualan PT. Anugerah Griya Utama ini mengenai penjualan rumah apabila konsumen sudah melakukan pemesanan rumah, rumah yang sudah dalam proses pembangunan tidak dapat dibatalkan kembali namun apabila terjadinya penolakan KPR dari bank maka uang akan dikembalikan 50% dari uang yang sudah disetorkan.

Batasan masalah yang ada di PT. Anugerah Griya Utama hanya dibatasi mengenai sistem informasi penjualan dan pembelian. Mulai dari proses pendataan pemesanan sampai dengan pembuatan laporan yang akan ditunjukkan kepada pemilik.

1.5 Metode Penelitian

Dalam rangka penulisan kuliah kerja praktek ini penulis melakukan pengumpulan bahan yang diperlukan untuk menganalisa permasalahan dari sistem yang sedang berjalan. Adapun metode pendekatan yang digunakan adalah :

a. Observasi

Melakukan observasi lapangan yaitu melihat langsung terhadap kerja rutin sehari-hari, berkenaan dengan proses pembelian, proses penjualan, proses pengentryan serta mempelajari bentuk dokumen-dokumen yang digunakan akan laporan yang dihasilkan untuk pengumpulan data yang dibutuhkan.

b. Wawancara

Melakukan wawancara pada pihak yang berkaitan dengan alur permasalahan. Wawancara ini dilakukan untuk mendapatkan bahan penulisan yang mungkin lepas dari pengamatan, terutama menyangkut hal-hal yang tidak rutin yang lebih banyak menyangkut perkembangan dan kebijaksanaan. Hal ini digunakan untuk sebagai bahan pertimbangan kearah perbaikan dari proses yang ada.

c. Studi Literatur

Mengumpulkan dan melengkapi data-data yang diperlukan melalui buku-buku di perpustakaan.

d. Analisa Sistem

Analisa sistem menggunakan activity diagram, analisa dokumen masukan, analisa dokumen keluaran, use case dan deskripsi use case.

1.6 Sistematika Penulisan

Penulisan perancangan ini terdiri dari beberapa bab keseluruhan bab ini berisi tentang uraian serta tentang usaha pemecahan masalah yang berurutan. Adapun berikut ini adalah uraian singkat mengenai bagian dari bab-bab tersebut :

BAB I PENDAHULUAN

Bab ini berisi tentang latar belakang, rumusan masalah, tujuan penulisan, batasan masalah penelitian, metode penelitian dan sistematika penulisan.

BAB II TINJAUAN PUSTAKA

Bab ini berisi penjelasan dari teori penelitian, teknologi instansi yang digunakan.

BAB III ORGANISASI

Bab ini berisi tentang sejarah instansi, struktur organisasi instansi kkp, dan penjelasan unit kegiatan yang menjadi tempat riset.

BAB IV STUDI KASUS

Bab ini berisi tentang proses bisnis, Actifity Diagram, Analisa Dokumen Masukan, Analisa Dokumen Keluaran dan Analisa Terapan Akuntansi.

BAB V PENUTUP

Bab ini berisi tentang kesimpulan serta saran laporan.